

# URBANESIA

## Pimpin Apel Pengecekan Personel Pengamanan Rute Oleh Dansubsatgas

Wanto - [SURABAYA.URBANESIA.ID](https://SURABAYA.URBANESIA.ID)

Sep 10, 2024 - 19:23



*Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., selaku Dansubsatgas Pengamanan Rute, memimpin apel pengecekan kesiapan personel pengamanan VVIP dalam rangka Kunjungan Kerja Wakil Presiden (Wapres) K.H. Ma'ruf Amin*

Surabaya, - Bertempat di Taman Tugu Pahlawan Jalan Pangeran Limboro, Alun-alun Contong, Kecamatan Bubutan, Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., selaku Dansubsatgas

Pengamanan Rute, memimpin apel pengecekan kesiapan personel pengamanan VVIP dalam rangka Kunjungan Kerja Wakil Presiden (Wapres) K.H. Ma'ruf Amin didampingi Ibu Hj. Wury Ma'ruf Amin ke wilayah Surabaya, Selasa (10/09).

Pelaksanaan apel ini bertujuan untuk mengevaluasi dan memastikan kesiapan Satuan Tugas Pengamanan VVIP, khususnya terkait pengamanan rute, baik dari segi personel maupun materiil, sebelum memasuki kedudukan. Langkah ini diambil agar kunjungan Wakil Presiden RI dapat berlangsung dengan lancar dan aman.

"Dalam arahannya, Kolonel Dharmawan menekankan kepada seluruh yang tertua di tiap-tiap pos untuk mengecek kembali pasukannya dan melaksanakan briefing sebelum memasuki kedudukan. 'Pastikan masing-masing personel mengetahui tugasnya, siapa berbuat apa. Baik dari TNI maupun Polri, pahami dan kuasai tugas kalian semua,' tegasnya."

Beliau juga menyampaikan bahwa operasi pengamanan ini jangan dianggap sebagai rutinitas saja, melainkan harus dianggap sebagai operasi baru. "Tidak ada operasi yang lebih tinggi daripada pengamanan VVIP, karena objek yang diamankan adalah pimpinan tertinggi nomor dua di Republik Indonesia," tambahnya.

Selain itu, Dandim juga mengingatkan seluruh personel untuk meningkatkan faktor keamanan dan kewaspadaan terhadap masyarakat serta pengguna jalan lainnya, khususnya saat rombongan melintas. "Berhubung jalur yang akan dilewati rombongan tergolong macet, pastikan untuk selalu waspada, buka mata, pasang telinga, dan waspadai masyarakat yang membentangkan spanduk ataupun pengendara yang menerobos," imbuhnya. "Saya minta agar faktor keamanan dan kewaspadaan betul-betul ditingkatkan," pungkasnya.